

domingo 3 de marzo de 2024

El Ayuntamiento finaliza numerosas mejoras en las instalaciones deportivas del entorno La Cuesta-Taco

Las obras se enmarcan dentro del plan municipal de actuaciones para este tipo de centros, que se está ejecutando por parte del Organismo Autónomo de Deportes



Descargar imagen

Campo de Fútbol de Ofra

El Ayuntamiento de La Laguna, a través del Organismo Autónomo de Deportes (OAD), avanza en el proceso de mejora de las instalaciones deportivas del municipio. En particular, en el entorno de La Cuesta-Taco, el Consistorio lagunero ha invertido grandes esfuerzos en adecuar este tipo de espacios, que han redundado en un mejor servicio para la ciudadanía de la zona.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, indicó que “estas zonas requerían de una renovación destacada del material deportivo y de sus instalaciones para poder realizar un uso más seguro de las mismas”. Además, el primer edil avanzó que “este es solo el comienzo de las actuaciones contempladas en el plan de renovación, con el que esperamos seguir llegando a todos los núcleos para que el deporte lagunero siga

siendo referencia en Canarias”.

Por su parte, el presidente del OAD y concejal lagunero de Deportes, Badel Albelo, especificó que, en la zona de Taco, las obras han abarcado el campo de fútbol y el Complejo Deportivo de Las Torres. En esta última infraestructura, las labores realizadas han incluido en las pistas de pádel la sustitución del césped artificial y la reparación del vallado perimetral, la colocación de un juego completo de calistenia o la renovación de la red de riego en la zona del campo de fútbol de Las Torres, entre otras.

Albelo también remarcó que, en la actualidad, se encuentra en proceso la instalación del nuevo vallado en la cancha de fútbol sala y la mejora de los vestuarios. En el campo de fútbol de Montaña de Taco, las mejoras han significado la sustitución del césped artificial, incluyendo el riego en la instalación de fútbol 11 y 7.

En La Cuesta, las obras han afectado al complejo deportivo, en particular a raíz de una necesaria mejora de la zona de piscina. Se ha reparado y acondicionado la estructura espacial que forma la cubierta del pabellón, que también se ha impermeabilizado, buscando una mejoría significativa en las condiciones para la práctica deportiva de los usuarios y en la seguridad del espacio.

El campo de fútbol de Ofra también ha sido objeto de varias intervenciones. Por un lado, se ha incluido el nuevo riego dentro de las obras de sustitución del césped artificial en las zonas de fútbol 11, 7 y 5, además de impermeabilizarse el aljibe. También se ha sustituido el vallado de protección del fútbol 7 y se han colocado nuevos protectores para los tubos perimetrales del mismo, además de una nueva puerta de acceso para los vehículos.

Actuaciones complementarias

Dentro de las zonas mencionadas, también se han acometido obras de mejora en algunos espacios adyacentes o cercanos a los núcleos poblacionales de Taco, La Cuesta y Ofra. En este sentido, se han mejorado las canchas de la plaza de San Matías y del polideportivo El Gramal, incluyendo nuevo material deportivo y arreglándose, en el caso de este último, el muro y el vallado perimetral. En último término, se ha colocado un nuevo tablero en el polideportivo de Finca España, y se han realizado arreglos en las instalaciones de Montaña Pacho.

En la actualidad, se encuentra en proceso de reparación el perímetro del polideportivo Andenes I, y de cara a los próximos meses se esperan nuevas actuaciones en el polideportivo San Luis Gonzaga, con reparaciones integrales y modificación del vallado perimetral con medidas antivandálicas. También se prevé la sustitución del pavimento deportivo y la reparación de las porterías de fútbol sala en el polideportivo Pérez Soto y la reparación del vallado perimetral en Montaña Pacho. Para finalizar, también está prevista la sustitución de paneles de cristal de la cancha de pádel en las instalaciones deportivas de Los Salesianos.